

Le Carrouège

en septembre



Cynthia Abraham Quintet, le 3 sept. au Carrouège

photo : Morgan Chaillat

jeudi 3

18h Cynthia Abraham Quintet

en partenariat avec la cité de la voix de Vézelay : avis de brise caribéenne sur la Bourgogne. Venez célébrer la vie avec le Cynthia Abraham Quintet ! Cocktail de rythmes et de sonorités jazz sont au rendez-vous, porté par la voix de velours de la chanteuse Cynthia Abraham. Une ambiance feutrée qui laisse place à l'improvisation autour de compositions colorées.

samedi 12

17 h mini marché autour du pain

19 h30 Repas et concert avec Thierry Ki ?
Concert de chansons poético-écologico-folk



Thierry Ki ?, le 12 sept. au Carrouège

Récemment installé dans la région, « Thierry Ki ? » présente ses compositions personnelles sur le thème de la nature et de l'écologie. Des chansons qui plairont autant aux enfants qu'à leurs parents.»

samedi 19

17 h mini marché autour du pain

19 h30 Soirée paëlla et musique

N'oubliez pas de réserver...

dimanche 20

16h-18h conférence : les nourrices du Morvan avec Noëlle Renault

"Les nourrices du Morvan. Autrement dit ces femmes qui quittaient famille et village pour allaiter les enfants des grandes familles de Paris ou



d'ailleurs en laissant le leur au pays pendant 18 mois ou plus. Noëlle Renault collecte depuis 30 ans des souvenirs ou des documents concernant ces femmes qui font partie intégrante des traditions sociales du Morvan".

samedi 26

17 h marché mensuel

Tous les samedis, un mini marché autour du pain, et le dernier samedi de chaque mois le «grand» marché bio et local.

19 h30 Soirée repas

Conférence : « Vivre avec les animaux, une utopie pour le XXI^e siècle »

Jocelyne Porcher (chargée de recherche à l'INRA) lors d'une soirée au Carrouège. Dans une première partie, elle pose une série de questions qui permettent de



faire le tour du livre : « Qu'est ce que l'élevage ? », « Quelle différence entre élevage et productions animales », « Quelle est la place de la mort dans le travail avec les animaux ? » « Peut-on améliorer leur sort dans les systèmes industriels ? », puis discussion avec le public.

Anne Faisandier filmera la conférence pour un documentaire sur les poules.